

**Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich Projektgruppe Stadtmitte/Stadtentwicklung	Drucksachen-Nr. 674/2005	
	<input checked="" type="checkbox"/>	Öffentlich
	<input type="checkbox"/>	Nichtöffentlich
Beschlussvorlage		
Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)
Rat	13.12.2005	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Resolution des Rates zum Autobahnanschluss

@->

Die nachfolgende Resolution zum Autobahnanschluss wird beschlossen:

Der Hauptausschuss hat am 09.10.2003 die Notwendigkeit einer erheblich besseren Anbindung der Stadt Bergisch Gladbach an die A 4 betont und hierfür eine Führung in Tunnellage über die Bahndammtrasse in der Baulast des Landes gefordert.

Mit dem Abschluss der Integrierten Gesamtverkehrsplanung des Landes treten die Bemühungen um eine Autobahnanbindung in eine neue Phase.

Dabei geht die Stadt davon aus, **dass das Land seiner seit vielen Jahren bestehenden Verpflichtung**, die landesplanerisch gewollten Gewerbeflächen auch zukunftsfähig an das überörtliche Straßensystem **anzubinden**, nun endlich und in enger Abstimmung mit der Stadt nachkommt.

Nur eine leistungsfähige Autobahnanbindung sichert die Zukunft eines erheblichen Teils der Bergisch Gladbacher Gewerbegebiete und der dort ansässigen Firmen und sorgt für eine Entlastung vorhandener überlasteter Straßen.

Auch ein möglichst optimaler Lärmschutz für Anwohner bleibt Ziel der Stadt.

<-@

@->

<-@